

Forums pour les consommateurs

Recherche d'un psychiatre Addictologue sur paris

Par Elisabeth Posté le 25/11/2025 à 18h13

Bonsoir tout le monde,

Nous recherchons désespérément un psychiatre Addictologue sur Paris pour notre fils de 23 ans addict à la 3MMC.

Son psychiatre actuel ne prend pas les choses au sérieux, malgré le montant élevé. Il a un traitement très fort mais comme il consomme encore de la 3MMC cela est incompatible et ce médecin ne travaille pas sur la réduction des risques: anticiper e rechute, mettre en alerte avec le traitement prescrit (anti dépresseurs, anxiolytiques, somnifères très forts et ritaline car TDAH).

Il a fait des demandes en CSAPA mais les délais sont longs....

Nous recherchons sur Paris un psychiatre Addictologue en cabinet libéral pour lequel vous avez de bons retours.

Merci d'avance pour votre aide ?????

1 réponse

Moderateur - 26/11/2025 à 09h48

Bonjour,

Nous ne savons pas si votre fils prend la 3 MMC dans un contexte de chemsex mais dans notre article sur le sujet nous répertorions des points de contact avec l'association AIDES. Cette association est susceptible d'avoir ou de connaître des psychiatres qui connaissent les questions liées à la prise de cette drogue et à la réduction des risques. Aides est une association de réduction des risques vers laquelle votre fils peut aussi se tourner.

Voici le lien vers l'article : <https://www.drogues-info-service....-de-drogues-lors-de-rapports-sexuels>

Cependant, pour la prévention de la rechute, l'accompagnement au long cours, les CSAPA restent les centres de référence.

Cordialement,

le modérateur.